

3学年だより
NO 599



令和3年3月3日



小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

感謝の気持ち NO 4

今日から、4時間授業で、給食を食べて下校！

少しでも、学校で生活する時間を確保したいと思い、5時間目まで生活して下校と考えましたが、4時間で下校で大丈夫という声がでたので、今日から、給食を食べて下校となります。下級生は、平常の5時間、6時間の授業をしていますので、迷惑をかけることなく、速やかに下校してください。これも卒業生が毎年、下級生のことを考えて行動してきているところです。許可を得ている人以外は速やかに下校しましょう。

明日は美化作業

明日は、美化作業です。1年間借りた3年生の教室をピカピカにして返しましょう。次の新3年生が気持ちよく教室を使えるように。

また、1年間みんなと過ごした教室に感謝を込めて美化作業をしてください。

急なお願いだったのですが、3人のお母さんたちも応援にきてくれます。

って、感染者への差別や偏見が起きることも懸念されています。みんなで、新型コロナウイルスの正しい知識を持って、落ち着いて対処していくなければなりません。

生徒会で、この問題をとりあげて、「コロナ感染拡大に伴い差別や偏見がない社会を！」「医療関係の人たちを応援しよう！」などをみんなで確認して、緑色のシトラスリボンを作つて、身に着けようという取り組みを始めました。

1・2年生の取り組みを3年生もバックアップしていきましょうね。卒業式の日に、協力できる人はリボンをつけて入場してください。コロナ禍を過ごしたあなた方が、シトラスリボンをつけて卒業式を行うことは、意味があると思います。

修学旅行の旅館からの贈り物

修学旅行で宿泊する予定だった旅館から、記念のカップが送られてきました。中学校の思い出となる修学旅行がコロナで奪われて、悲しい気持ちになった生徒さんを励ましたいということで、信楽焼のコーヒーカップをプレゼントしてくれました。優しい気遣いありがとうございます。

シトラスリボン

コロナ禍で多くの不安や問題が起きています。緊急非常事態宣言の中、小田原市でも感染拡大が大きな問題となりました。感染拡大とともに